

An die Generalversammlung der SAC-Sektion Gotthard vom Samstag, 12. Februar 2022

Bericht der Rechnungsrevisoren

Die Jahresrechnung 2020/2021 der SAC-Sektion Gotthard beinhaltet die Stammsektion und die Hüttenrechnung, sowie die Alpine Rettung Uri.

Wir haben die Jahresrechnung am 12. Dezember 2021 geprüft und haben folgendes festgestellt:

- Die Aktiv- und Passivbestände sind ausgewiesen und stimmen mit der Bilanz überein.
- Die Rechnungsbelege sind geordnet abgelegt und in der Bilanz und Erfolgsrechnung richtig verbucht.
- Die Vereinsrechnung ist sauber geführt.

Aufgrund unserer Prüfung beantragen wir der Generalversammlung, die Jahresrechnung zu genehmigen und die zuständigen Organe zu entlasten.

Unserem Kassier, Christoph Grepper, danken wir für die pflichtbewusste Führung der Finanzen der SAC-Sektion Gotthard.

Erstfeld, 12. Dezember 2021

Die Rechnungsrevisoren der SAC Sektion Gotthard


Maya Hirt

Hans Anton Imhof
